

こんにちは。徳島大学1年の眞邊龍です。私は推薦入試で受かったので、皆さんが求めているものとは異なるかもしれませんが最後まで読んでもらえたら幸いです。

私は高校3年間定期試験は手を抜きませんでした。遊ぶことが大好きなのでいかに効率よく勉強するかを考えていました。まず大事なことは、授業をしっかり聞き、授業後1分間で復習することです。これで、記憶が定着しやすくなります。予備校選びも大切です。学校の先生の教え方が悪かったり、合わないということもあると思います。その場合、自学が無理なら予備校に行くこともありだと思えます。私は家で集中できなかったの自習室目当てで予備校に行きました。私は人と話すとき長時間話してしまうので、友達のいない所を選び、友達も作りませんでした。自分の性格、やる気の出し方を受験生になるまでに分かっておいた方がいいと思います。推薦を狙う人は評定に加えて、部活の成績やボランティア活動をすることが必須です。そして、民医連の先輩を頼って情報を得ることをおすすめします。集団面接、討論は民医連に言えば何とかしてくれるのでぜひ相談してください。

私は学校の友達に誘われて、民医連の秋の模擬面接に参加しました。そこでは本番さながらの面接に加え、他の人を見学することもできます。僕の高校から5人参加し、そのうち2人推薦で受かりました。推薦を出すつもりがない方も二次に面接は必要なので参加することをお勧めします。

最後に、私の好きな言葉を書きます。「良心に恥じぬということだけが我々の確かな報酬である」この言葉の解説はしませんが、皆さんなら分かってくれると思います。勉強のモチベーションが出なかったら、民医連のイベントに参加したり、この言葉を思い出してほしいと思います。最後まで諦めず頑張ってください！